



## CIENCIA Y RELIGIÓN

Mientras la ciencia busca comprender los eventos de la naturaleza, la religión intenta conferirles un significado que además proyecte la existencia humana a una dimensión trascendente. Para algunos, ciencia y religión representan caminos independientes y autónomos en la búsqueda de la verdad. Para otros, quizás la mayoría, son fuente de un conflicto que no cesa pues proviene de afirmaciones muchas veces irreconciliables. Sin embargo, este conflicto puede ser solo aparente, puesto que se sustenta en equívocos tales como una sobre estimación de los reales alcances de la ciencia, o una interpretación errónea de las sagradas escrituras. Cuando la ciencia y la religión se abordan con rigor metodológico, ambas pueden comprometerse en un fructífero diálogo que amplía sus respectivos horizontes.

## **Expositor: Rafael Vicuña E.**

Profesor Titular de la Pontificia Universidad Católica de Chile, de la cual ha sido Vicerrector Académico y Decano de la Facultad de Ciencias Biológicas. Obtuvo el título de Bioquímico en la U. de Chile y el PhD en Biología Molecular en el Albert Einstein College of Medicine. Miembro de número de la Academia Chilena de Ciencias, de The World Academy of Sciences (TWAS), de la Academia Pontificia de Ciencias y del Consejo Pontificio de la Cultura, entre otras. Autor de más de 100 publicaciones científicas en el campo de la enzimología y la expresión de genomas de hongos y bacterias y de unas 50 publicaciones en temas de ciencia y sociedad. Últimamente ha concentrado su interés en el origen de la vida en la tierra y en temas de ciencia y religión.

Jueves 22 de junio a las 20:30 hrs.

Lugar: Auditórium del Colegio Médico Regional Temuco.
Paula Jaraguemada 02215. Barrio Inglés. Temuco.

Confirmar asistencia:

45 223 2361, 45 221 6303 ó 45 223 8300 o al correo temuco@centrosaval.cl

